



25. März 2009

## Frontalzusammenstoß beim Abbiegen Drei Kinder im Krankenhaus – Zwei Pkw Totalschaden

**Gauting** – Drei Kinder mussten am Mittwochmorgen nach einem Verkehrsunfall an der Ammerseestraße/Ecke Unterbrunner Straße vorsorglich ins Krankenhaus gebracht werden. Zwei Kinder waren zum Glück unverletzt, das dritte nur leicht.

Wie die Polizei am Donnerstag bekanntgab, hatte ein Gautinger (42) von Unterbrunn kommend nach links auf die Unterbrunner Straße abbiegen wollen, jedoch einen entgegenkommenden Wagen übersehen. Dessen 47-jährige Fahrerin konnte einen Frontalzusammenstoß nicht mehr verhindern. Die Wucht der Kollision war so stark, dass beide Pkw gegen einen dritten Wagen geschoben wurden, der an der Einmündung stand. Dessen Fahrer (37) blieb unverletzt, die beiden sechs und zehn Jahre alten Kinder brachten Helfer des BRK vorsichtshalber ins Krankenhaus. Schleudertrauma und Prellungen erlitten die Tochter des Unfallverursachers (12) und die 47-Jährige. Beide kamen ins Krankenhaus. Während der zuletzt gerammte Pkw nur leicht beschädigt wurde, sind die anderen beiden laut Polizeibericht reif für den Schrottplatz. Die Feuerwehr Gauting musste die Unfallstelle räumen und ausgelaufenes Öl binden. ike

Bericht: Starnberger Merkur vom 27.03.09  
Fotos: Polizei Gauting

